

Kabapulver eignet sich nicht als Gewürz zum Kochen. Also hi, ich bin der Kim und ich habe Angst, dass ich dich begrüße, wie ich mich am Telefon melde. Heute schlief ich 12 Stunden lang, wofür ich nichts kann, weil ich ja schlief.  
Manchmal muss ich unerwartet würgen.

Singe: Niemand glaubt ans Laub, doch dann kommt der Herbst und sie sind alle erleuchtet.

Szene im Kindergarten: Der neue heißt Gottlob. So ein Depp. Bestimmt lobt er die ganze Zeit Gott.

Schiller und Goeth  
waren nicht bloeth.

'Hi,  
hab ne neue Nummer:

1 234 12

MfG

Goeth'